





Universidad Saludable

La UNCuyo está pronta a certificar como universidad saludable. En octubre con la visita de la referente del programa Argentina Saludable del Ministerio de Salud de la Nación, tendrá oportunidad de convertirse en la primera Universidad Pública del país en adquirir el reconocimiento.

Nuestra institución tiene el orgullo de haber incorporado a la estrategia nacional, la perspectiva del Movimiento por la Salud de los pueblos, a raíz de la visita que el Dr. Jaime Breilh realizó a nuestra institución en abril del corriente año. Según esta visión lo solidario, sustentable y bio-seguro integran un trípode base que articula de manera dinámica y participativa una visión empacipatoria de ciudadanía, a partir de la cual la consolidación de políticas para la concreción de una nueva cultura de la Salud, se enraíza en acciones concretas que contribuyen a fortalecer ambientes y hábitos que originados en la Universidad puedan desplegar su acción extensiva a toda la comunidad mendocina.

La Salud, como derecho humano y bien social, no puede comprenderse en singular, dado que las fibras de su identidad se forjan en lo colectivo, y desde allí deben abordarse políticamente para la formación de agentes promotores del cambio. No solo es necesario rediscutir el sistema sanitario en su conjunto, entendiendo que la perspectiva que promueve su articulación debe fortalecerse en la acción integrada, interdisciplinaria e intersectorial de toda la comunidad, sino que también debe priorizarse la acción preventiva como estrategia para abordar las grandes problemáticas sanitarias de la región y el país.

Por otra parte el escenario internacional al que responde el proceso de certificación, al tratarse de criterios implementados por la OMS para las enfermedades crónicas no transmisibles, posibilita un horizonte futuro de articulación nacional con otras Universidades e instituciones, y a nivel latinoamericano y mundial con las redes de Universidades Saludables existentes. Estos procesos de integración favorecen la acción de agendas conjuntas que posibilitan el mejoramiento institucional.